

Libro es fenómeno de ventas

LOS SECRETOS DE UNA GEISHA A LA CHILENA

La última gracia de Anita Alvarado fue posar desnuda para un magazine japonés

El morbo que despierta su nombre es algo indudable. Anita Alvarado, la autodenominada geisha chilena, actualmente y como immortalizó el padre del Pop, Andy Warhol, vive sus 15 minutos de fama. Su libro donde narra en una forma casi surrealista sus días en el país del sol naciente, está prácticamente agotado en todas las librerías de la ciudad.

Es más, la capacidad amatoria de la geisha y su relación con los proxenetas, una suerte de "yakusas" (mafiosos) japoneses, son tema de conversación en tertulias. A esto debe sumarse los líos judiciales de la mujer por su palacete, al más puro estilo de la misión de "Scarface" o "Caricortada" en aquella película que protagonizó Al Pacino.

A sabiendas del morbo que despierta su figura, Anita Alvarado actualmente está convertida en

una suerte de princesa o bruja de acuerdo al punto de vista que se la mire. La geisha está de moda y eso lo saben y aprovechan bien algunos programas dedicados a las copachas, como S.Q.P de Chilevisión. La última gracia de la mujer fue el destape que realizó una magazine japonés, fotografías que ya muchos

esperan. La Alvarado también desea ser cantante, al igual que Salo Luna. A fin de cuentas el morbo hoy le permite vivir en forma más que cómoda.

LIBROS

Los antofagastinos están considerados en el rango de los buenos lectores. No obstante según los libreros, el libro de Anita Alvarado ha sido adquirido por muchas personas que por diversos motivos no leen en forma habitual.

Lo anterior significó que el texto cuyo costo no supera los 5 mil pesos, tenga versiones piratas que son vendidas en el centro.

En tanto, la última novela de Rivera Letelier batió el récord de venta en la

ciudad, por lo que ya está en impresión I. segunda edición. El mismo autor sigue encabezando la lista de los más leídos en lo que respecta a literatura, con títulos como "La reina Isabel canta rancheras", "Los trenes se van al purgatorio", "Himno del ángel parado en una pata" y "Fatamorgana de amor con banda de música", obras que en esta región son consideradas dentro de los planes de lectura de los establecimientos educacionales de enseñanza media.

RANKING

El ranking continúa con autores clásicos como García Márquez, Vargas Llosa, José Donoso, Marceila Serrano, Isabel Allende -cuya última novela también se agotó- Jaime Bayly y otros.

Lo anterior demuestra que los antofagastinos, leen autores latinoamericanos.

Los libros usados más buscados guardan relación con la lectura complementaria a los programas educativos, una alternativa más económica para los apoderados.

RODRIGO RAMOS B.

La historia de la geisha es el libro más vendido en el país.



Los secretos de una geisha a la chilena [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los secretos de una geisha a la chilena [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)